

## Des morts nommés aux postes administratifs dans les lycées au Cameroun.

La ministre des Enseignements secondaires du Cameroun, Nalova Lyonga, a nommé deux personnes décédées à des postes administratifs dans des établissements scolaires.

Selon les arrêtés signés par la ministre le 28 décembre dernier, Bouba Prisca Brigitte Pierre a été nommé nouveau censeur du lycée de Langui, bien qu'elle soit décédée il y a quatre mois. De même, Mahop Francis, décédé en août 2023 alors qu'il travaillait au lycée bilingue de N'tui, a été nommé au poste de surveillant général au lycée bilingue de Nguila.

Cette pratique de nommer des personnes décédées n'est pas nouvelle au Cameroun. Le président Paul Biya avait lui-même signé des décrets pour nommer des responsables dans la Défense et dans les postes diplomatiques à l'étranger, y compris des promotions et des remplacements d'officiers décédés. En conséquence, un officier déjà mort et enterré avait été promu.